

Herr Kasulke teilt mit, dass in diesem Verfahren der Fachdienst Recht die hiesigen Interessen vertritt. Eventuell könnten drei Beschaffungsmaßnahmen betroffen sein. In den gemachten Verträgen gebe es zwar eine pauschale Entschädigungsklausel, der Fachdienst Recht plädiert für ein gemeinsames Auftreten mit dem Deutschen Städtetag. Ziel sei es, ein Gutachten auf Kosten der Hersteller über einen eventuell entstandenen Schaden erstellen zu lassen. Die Hersteller signalisieren wohl ihre Bereitschaft hierzu.

- Kenntnisnahme -